
今回の市民活動部会では、10月から11月上旬
に開催されたイベントの実施報告がありまし
た。くさねっこクルーからは、現在の活動の
進捗について、報告がありました。そして、
翌年1月にキラリエにて開催予定のくさつ市
民活動交流会について案内がありました。

これからのプログラムの予定
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●事業者活動部会・指定管理者自主事業：11月6日（日）には区間２にて指定管理者主催の「くさつソトあそび
JAM」を実施しました。来園者は8000人ほどでした。今後の予定では、12月から、区間５にてノルディック
ウォークのイベントを開催します。区間５のイベントでは、4日（金）5日（土）と草津街あかり・華あか
り・夢あかりが開催されました。

●緑の管理活動部会：10月16日（日）に、ローズフェスタを開催しました。くさねっこプログラムをと一緒に開催
し、大いに盛り上がりました。11月下旬には、草津第２小学校の子どもたちと、授業の一環で、スイセンの球根
を植える予定です。

10月のくさねっこDAYは、ローズフェスタにあわせて第３日曜日に開催しました。そこでは、ローズガーデン
を中心に、8つのプログラムが実施されました。

日時　　2022年11月9日（水）19:00~20:30
場所　　de愛ひろば教養室・オンライン
参加者　13名　※指定管理者含む

１　各活動部会の報告
２　これからのプログラムの予定
３　くさねっこクルーからの報告
３　青龍祭のプログラム報告
４　くさつ市民活動交流会@キラリエ
　　草津について

Today’s Program

くさねっこカレンダー配布先について
前回の市民活動部会にて、区間５の商業エリアにチラシを置くなどして情報の発信を強化したいとの意見があ
がりました。それを受けて、今月から商業エリアの３店舗にくさねっこカレンダーを配布しています。

10月29日（土）に区間５の活動横芝生エリアにて、くさねっこ共有会を開催しました。
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● 今回は3月のお披露目会に向けて考えるための共有会だったが、もっと日常的に共有会
を開催できるといいと思った。

● 子ども向けのプログラムは、年代別に検討したほうがやりやすいと思った。

参加したメンバーの感想

くさねっこカレッジ共有会の報告



「くさねっこ」は、草津川跡地公園で活動する市
民活動の愛称です。川の跡地にまかれた市民活動
の種が芽吹き、草が根を張るように、つながりが
広がってほしいという想いがこめられています。

「くさねっこ」とは

11月・12月のスケジュール
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日時：2022年12月14日（水）19:00~20:30
場所：de愛ひろば教養室・オンライン

市民活動部会（12月）

10月29日（土）に、くさねっこプログラム「青龍祭」が開催されました。プログラム代表の駒井さんより、販
売を伴うプログラムの実施報告がありました。

青龍祭プログラムの報告トピックス 4

翌年1月21日（土）に、キラリエ草津で開催されるくさつ市民活動交流会にて、くさねっこの紹介をしてほしいと
の相談がありました。中川が話をしに行こうと思っています。詳細がわかりましたら、改めて報告します。

くさつ市民活動交流会＠キラリエ草津についてトピックス 5

くさねっこクルーの大西さんより、くさねっこクルーで取りまとめている公園ガイドブックの進捗報告があり
ました。

くさねっこクルーからの報告トピックス 3

プログラムの詳細はこちら

草津街あかりとくさつソトあそびJAM の報告

11月4日（金）の草津街あかりにて、4組のパフォーマーが演奏プログラムを実施しました。また、6日（日）
には、くさつソトあそびJAMにて、4組のパフォーマーがプログラムを実施しました。いずれのイベントも、
チームメンバーからお手伝いできるメンバーが参加し、一緒にプログラムを盛り上げました。

公園の魅力を知る学習会で学んだことをまとめています。第１話（歴史編）、第２話（バラ編）、第３話（昆虫編）がま
とまったので、この場でご報告します。以前、教育委員会の方と話をする機会があり、ガイドブックに興味を持っておら
れたので、今後話をしに行きたいと思っています。

不登校の子どもたちががんばって接客をやれてよかったという声や、ダンスの発表ができてよかったという声があった。
集客力がもう少しできたらよかったという声があった。販売をするためには、準備の時間が必要で、集客数のことを考え
て食品などを準備するのが難しいという意見があった。

● 草津街あかりでは、音出しのリハをせずに本番になってしまったので、リハーサルも含めた
タイムテーブルが必要だった。ステージの転換時間を使ってくさねっこプログラムの告知
ができるとよかった。来年に向けて、改善していけるような話し合いができるとよい。

● くさつソトあそびJAMでは、大西さんとくさねっこカフェを開催した。電源の位置の関係が
あると思うが、左岸側にしたほうが日差しが背中になるので、そちらのほうがよかった。

● いずれのイベントもたくさんの人が来てよかった。プログラムの横で、普段から公園で活動
していることも含めた紹介ができたらよかった。

参加したメンバーの感想

草津川跡地公園 市民活動部会（11月度）


